
867 m²

Réf. MZILOSJ2313

140 000 €

Courchevel
Maison à louer (73120)
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Au cœur du légendaire domaine skiable de Courchevel,  découvrez un

chalet d'exception où raffinement, confort et art de vivre à la montagne

s'unissent  pour  offrir  une expérience unique.  À seulement  100 mètres

des  pistes,  ce  chalet  privé  de  565  m²  conjugue  élégance

contemporaine  et  charme  authentique  dans  un  cadre  à  couper  le

souffle.  ?  Espaces  &  Ambiance  Conçu  pour  accueillir  jusqu'à  12

convives,  ce  chalet  allie  volumes  généreux,  lumière  naturelle  et

matériaux  nobles.  6  superbes  chambres  en  suite,  chacune  avec  salle

de  bain  privative,  dressing  et  balcon  ou  terrasse  offrant  une  vue

imprenable ...

Discover an exceptional chalet in the heart of the legendary Courchevel ski resort,

where  sophistication,  comfort  and  mountain  lifestyle  come  together  to  create  a

unique  experience.Just  100  metres  from  the  slopes,  this  565  m²  private  chalet

combines  contemporary  elegance  with  authentic  charm  in  a  breathtaking

setting.Rooms  &  ambienceThis  chalet  can  accommodate  up  to  12  guests  and

combines spacious rooms, natural  light and fine materials.Six beautiful  rooms with

en-suite  bathrooms,  dressing  rooms  and  balconies  or  terraces  with  breathtaking

views of the snow-capped peaks.A spacious living room ...
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